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             Aos  DOIS  de  MARCO  de  MIL  NOVECENTOS e NOVENTA e  
QUATRO, nesta Vila de Sines e Sala  de  Sessoes  do  Edificio  dos  
Pacos do Concelho,  teve  lugar  a  REUNIAO  ORDINARIA  da  Camara  
Municipal de Sines, estando presentes: 
 
PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O  PACHECO,  que  presidiu  
             aos trabalhos. 
 
VEREADORES : - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
             - CESAR LUIS DA SILVA BEJA 
             - ANTONIO GONCALVES CORREIA 
             - IDALINO SABIDO JOSE 
             - CARMEM ISABEL AMADOR FRANCISCO 
 
Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
a reuniao, eram 15.30 Horas.-------------------------------------- 
 
I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - VEREADORA CARMEM FRANCISCO: ---------------------------------- 
1.1 - MOVIMENTO DEMOCRATICO DAS MULHERES - Debate: --------------- 
Transmitiu convite do MDM para um debate  sobre  politicas  locais 
para a democracia paritaria, dia 05 de Marco  de  1994, na  Camara 
Municipal de Setubal. -------------------------------------------- 
 
1.2 - DIA INTERNACIONAL DA MULHER (DIA 08 DE MARCO):-------------- 
Aprovado, por unanimidade, a oferta de  um  Moscatel  as  mulheres 
Sinienses, juntamente com uma pequena brochura poetica.  Aprovado, 
tambem, conceder tolerancia de ponto as mulheres  funcionarias  da 
Camara Municipal nesse periodo. ---------------------------------- 
 
1.3 - VISITANTES A CAPELA NOSSA SENHORA DAS SALVAS: -------------- 
A Camara Municipal tomou conhecimento  de  terem  sido  de  212  o 
numero de visitantes, no mes de Fevereiro. ----------------------- 
 
1.4 - PROTOCOLO   CAMARA   MUNICIPAL   DE  SINES/SANTA   CASA   DA  
MISERICORDIA  DE  SINES  -  Cedencia  de  instalacoes  para   Casa  
Mortuaria:    A Camara Municipal tomou conhecimento do texto final  
do Protocolo, ja assinado, em  que  a  Sra. Vereadora  Carmem  foi  
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interveniente de acordo com decisoes anteriores.  O Protocolo fica  
anexo a esta minuta de acta. ------------------------------------- 
 
1.5 - COMITE MUNICIPAL DE GEMINACOES: ---------------------------- 
Aprovado, por maioria, com os votos  contra  dos  Srs.  Vereadores 
Idalino e Guinote, a proposta de constituicao do  referido  Comite   
que fica anexo a esta minuta de acta.  Dar conhecimento a todas as   
pessoas e entidades intervenientes  na  Comissao  Executiva  e  na   
Comissao Consultiva.  Os Srs. Vereadores  Guinote  e  Idalino  nao 
concordam com a composicao da Comissao  Executiva,  pois  entendem  
que o membro do Gabinete de Apoio  ao  Presidente  da  Camara  nao  
deveria fazer parte deste orgao.  -------------------------------- 
 
1.6 - CENTRO CULTURAL EMMERICO NUNES:----------------------------- 
A Sra. Vereadora  Carmem  informou  a  Camara  Municipal  sobre  o  
desenrolar da ultima Assembleia Geral.---------------------------- 
 
1.7 - 25 DE ABRIL - 20. ANIVERSARIO:------------------------------ 
Informou a Camara sobre algumas das iniciativas ja previstas,  que  
constituem o pre-programa das comemoracoes: ---------------------- 
 
2 - VEREADOR ANTONIO CORREIA: ------------------------------------ 
2.1 - ASSOCIACAO DE PATINAGEM DE SETUBAL: ------------------------ 
Informou que a Associacao de Patinagem de Setubal  pretende  fazer  
em Sines o Campeonato Inter Regioes de hockey em patins. --------- 
A Camara Municipal aguardara a proposta de orcamento para  analise  
e decisao. ------------------------------------------------------- 
 
2.2 - VASCO DA GAMA ATLETICO CLUBE - Natacao: -------------------- 
Informou existirem algumas dificuldades na prestacao deste servico 
face a alguns dos monitores estarem doentes. --------------------- 
No ambito do protocolo  o  VGAC  devera  apresentar  propostas  de 
solucao para a situacao. ----------------------------------------- 
 
3 - VEREADOR GUINOTE: -------------------------------------------- 
3.1 - ESTACIONAMENTO TARIFADO:------------------------------------ 
Solicitou informacao sobre a concessao do estacionamento  tarifado 
que esta em discussao na Assembleia Municipal. ------------------- 
O  Sr.  Vereador  Cesar Beja  prestou  os  esclarecimentos  e  ira  
facultar o processo, que e o culminar,  de  decisoes  da  anterior 
Camara. ---------------------------------------------------------- 
 
3.2 - CONTA CAUCIONADA DE 40.000 CONTOS: ------------------------- 
O Sr.  Vereador  Guinote  solicitou,  tambem,  informacao  sobre o 
assunto da conta caucionada de 40.000 contos que  esta  tambem  em 
apreciacao na Assembleia Municipal. ------------------------------ 
O Sr. Presidente prestou as informacoes solicitadas e justificou o 
pedido a Assembleia Municipal por decisao da anterior Camara, como 
reforco a Tesouraria Municipal. ---------------------------------- 
 
4 - VEREADOR IDALINO: -------------------------------------------- 
4.1 - ETAR DE PORTO COVO:    Solicitou  informacao  sobre  qual  a   
previsao  para  arranque  das obras. ----------------------------- 
O Sr. Presidente informou que ainda nao tem  resposta  do  tecnico  
autor quanto aos prazos de execucao do projecto de alteracoes. --- 
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4.2 - ESCOLA T42:    Solicitou  informacao  sobre  a  previsao  do 
arranque da obra. ------------------------------------------------ 
O Sr. Presidente informou que  esta  para  assinatura  o  auto  de 
reinicio das obras em 03 de Marco de 1994. ----------------------- 
 
4.3 - PARQUE DE CAMPISMO  DE  SINES  -  Acerto  de  contas  com  o 
concessionario:     O Sr. Vereador Idalino perguntou se  ja  houve 
resposta do concessionario a ultima deliberacao da Camara. ------- 
O Sr. Presidente informou que o assunto ainda  nao  teve  evolucao 
significativa. --------------------------------------------------- 
 
5 - VEREADOR VENTURINHA:   --------------------------------------- 
5.1 - REGIAO DE TURISMO DE SETUBAL COSTA AZUL: Informou que  a  D.   
Celeste Cavaleiro ira visitar Sines no ambito da Regiao de Turismo   
de Setubal a fim de recolher dados sobre Sines para o Livro  sobre 
Gastronomia Regional a editar proximamente. ---------------------- 
 
5.2 - ARMAZENS DE PESCA NO PORTO DE SINES: Informou que  existe um  
defice de armazens para pescadores profissionais na ordem dos 20 a   
25  para os quais deveria ser conseguida uma solucao. ------------ 
A Camara Municipal sugere a Administracao do Porto  de  Sines  que 
sejam instalados na area portuaria, junto ao  molhe  do  Porto  de  
Pesca, junto a actual lota ou noutros espacos mortos  tal  como  o 
actual tunel. ---------------------------------------------------- 
 
5.3 - VOLTA   A  PORTUGAL  EM  BICICLETA:     Informou  sobre   as  
diligencias que esta a efectuar para que esta iniciativa passe por 
Sines e para que se consigam financiamentos  exteriores  a  Camara 
que garantam o pagamento de 3.000  contos  que  a  organizacao  da  
Volta pretende.  Vai prosseguir com tais diligencias. ------------ 
 
6 - PRESIDENTE: -------------------------------------------------- 
6.1 - HASTA PUBLICA PARA VENDA TERRENOS MUNICIPAIS  realizada  dia 
02 de Marco/94:      Informou sobre o resultado da  segunda  hasta  
publica hoje realizada.   So foi licitado o lote 4 da  Zona  B  do  
PGU pelo valor de 11.100$00/m2, a Valdemar Chaves Quintela.  ----- 
 
6.2 - VISITA A SINES DOS DEPUTADOS DO PSD E DA  SRA.  MINISTRA  DO 
AMBIENTE, dia 28  de Fev./94.:     O  Sr.  Presidente  informou  a 
Camara sobre a visita cujos objectivos  foram  a  constatacao  das 
aplicacoes dos fundos comunitarios no ambito do ambiente no  Porto  
de Sines.   ------------------------------------------------------ 
Mais informou que  transmitiu aos Srs. Deputados e a Sra. Ministra 
as posicoes da  Camara  Municipal  em  materias  que  preocupam  a 
Autarquia tais como, residuos industriais, toxicos e  perigosos, o 
Parque Natural do  Sudoeste  Alentejano  e  Costa  Vicentina  e  a  
seguranca e proteccao no Complexo Industrial de Sines. ----------- 
  
7 - VISITA A SINES DO SR. PRESIDENTE DA  REPUBLICA  NO  AMBITO  DA 
PRESIDENCIA ABERTA - 05 de Abril de 1994: ------------------------ 
A  Camara  Municipal  tomou   conhecimento  da  primeira   reuniao  
preparatoria desta visita que pretende focar questoes relacionadas 
com o Ambiente e Prevencao, bem  como  do  programa provisorio. -- 
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I - EXPEDIENTE GERAL:--------------------------------------------- 
1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
1.1 - GCS - GINASIO CLUBE DE SINES - Relatorio e Contas 1993:----- 
Presente  carta  c/  entrada  n. 1371,  de  94.02.09,  enviando  o  
documento em epigrafe.  Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: 
"Tomamos conhecimento. Fotocopiar para os Srs. Vereadores  Guinote  
e Idalino". ------------------------------------------------------ 
 
1.2 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE  SINES  -  Resolucao  -  Unidade  de 
Sistema Nacional de Tratamento de Residuos Toxicos e Perigosos:--- 
Presente of. c/ entrada n. 1506, de 94.02.16,  enviando  resolucao 
aprovada em sessao extraordinaria de 94.02.10 sobre o  assunto  em 
epigrafe.   Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: "Tomamos  
conhecimento. Envie-se para todos os orgaos de  soberania, Governo 
Civil e AMLA". --------------------------------------------------- 
 
1.3 - ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE  SINES: Dossier Incineradora:------- 
Presente of. c/ entrada n.1504, de 94.02.16, solicitando relatorio 
sobre a situacao do Concelho de Sines em  relacao  ao  problema da 
Incineradora.    Mereceu,  por   unanimidade,  o  despacho  de:"Em  
principio quer a Camara Municipal quer a Assembleia Municipal  tem  
toda a documentacao em arquivo sobre esta materia.  O  dossier  da 
Camara, se necessario, tambem  fica  a  disposicao  da  Assembleia  
Municipal". ------------------------------------------------------ 
 
1.4- ESCOLA PROFISSIONAL BENTO DE JESUS CARACA: Pedido de subsidio 
Presente of. c/ entrada n. 1527, de 94.02.16, solicitando subsidio 
a fim de fazer face as despesas com a  participacao  na  4. Feira- 
-Festa da Juventude.  Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Nao 
e possivel por motivos orcamentais atribuir qualquer subsidio".--- 
 
1.5 - INSTITUTO DO EMPREGO E FORMACAO PROFISSIONAL - ILE'S:------- 
Presente of. c/ entrada n. 1718, de 94.02.21, solicitando  parecer 
quanto ao formulario de candidatura apresentado por VITOR JOSE  DA 
SILVA VILHENA E JOAQUIM ANTONIO MELO NOBRE, referente a actividade 
de "Assistencia de equipamentos de copia", a  instalar  na  ZIL 2,  
lote 153. -------------------------------------------------------- 
Mereceu, por  unanimidade,  o  despacho  de:"A  CMS  considera  de  
interesse economico e social para o Municipio de Sines o  projecto 
de Vitor Jose da Silva Vilhena e Joaquim Antonio Melo  Nobre, para  
a actividade de assistencia de equipamento de copia".------------- 
 
1.6 - UNIVERSIDADE NOVA DE LISBOA - Pedido de subsidio:----------- 
Presente carta c/ entrada n. 1726, de 94.02.21, solicitando  apoio 
financeiro a fim de custear projecto de criacao  de  uma  base  de 
dados referentes as tradicoes populares portuguesas.  Mereceu, por  
unanimidade, o despacho de:"Nao e possivel  a  Camara Municipal  a 
atribuicao de qualquer subsidio por dificuldades orcamentais".---- 
 
1.7 - CAMARA MUNICIPAL DE SANTIAGO DO CACEM - Evocacao a Manuel da 
Fonseca:      Presente  of.  c/   entrada  n. 1969,  de  94.02.28,  
informando sobre a iniciativa a levar  a  efeito  por  ocasiao  do 
primeiro aniversario do falecimento de Manuel  da  Fonseca  (12 de 
Marco p.f.).  Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de: "Tomamos  
conhecimento".---------------------------------------------------- 
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1.8 - COMISSAO DO CARNAVAL DE SINES 1994 - Agradecimento:--------- 
Presente carta c/ entrada n.1971, de 94.02.28, enviando comunicado 
particularizando os seus agradecimentos  pelo  exito  de  mais  um 
Carnaval.   Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: "Tomamos  
conhecimento".---------------------------------------------------- 
 
1.9 - STAPE - SECRETARIADO TECNICO DOS ASSUNTOS  PARA  O  PROCESSO 
ELEITORAL - Periodo Suplementar de Recenseamento Eleitoral:------- 
Presente of. c/ entrada n. 1976, de 94.02.28, informando sobre  as 
operacoes do periodo  suplementar  de recenseamento eleitoral para 
cidadaos  de  Uniao  Europeia  (01 a 15 de Marco).   Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de: "Tomamos conhecimento".--------------- 
 
1.10 - JOAO DIOGO JESUINO, JOAQUIM DOS REIS  DA  GLORIA  E  CARLOS  
NUNES RIBEIRO:    Presente of. c/ entrada  n. 1982,  de  94.02.28, 
solicitando autorizacao para vender ao Sr. Carlos  Maria  Garganta 
Custodio, o armazem sito na ZIL 3, inscrito  na  matriz  cadastral 
sob  o  art. 4630.   Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Deferido".------------------------------------------------------- 
 
1.11 - MAPA DE UTILIZACAO DE TRANSPORTES:------------------------- 
Aprovados, por unanimidade, os mapas de pedidos de  transporte  de 
06 a 13, 14 a 20 e de 21 a  27  de  Fevereiro/94.  A  CMS  suporta   
integralmente os respectivos custos nos termos do Regulamento.---- 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
2.1 - EDP - Renda do Centro Produtor de Sines:-------------------- 
A Camara Municipal tomou conhecimento do teor do  fax  dirigido  a  
EDP solicitando a antecipacao de parte  do pagamento  da renda  da  
Central Termoelectrica de Sines.    Esta  materia  ja  havia  sido  
tratada em anteriores reunioes. ---------------------------------- 
 
2.2 - MARIA DE JESUS PINTO - Aquisicao do fogo 1. andar, Dto. sito 
na Rua da Floresta, n.25:    Presente req. c/ entrada  n. 394,  de 
de 94.02.17, propondo a aquisicao da referida  habitacao  em  tres 
prestacoes, conforme enumera. Mereceu, por unanimidade, o despacho  
de:"Deferido. O pagamento sera feito em tres prestacoes iguais e o 
preco fixado  para 1993 sofrera um aumento de 10% em 1994".------- 
 
III - ACTA:------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
IV - ENCERRAMENTO:------------------------------------------------ 
E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente  
declarou encerrada a reuniao. Eram 19,30 HORAS.------------------- 
 
 
E  eu,_________________________  (Carmem Isabel Amador Francisco),  
 
Secretaria  do orgao executivo municipal, a subscrevi. 
 
                              O PRESIDENTE,  
 
                              ------------------------------------ 
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                              OS VEREADORES,  
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
                              ------------------------------------ 
 
 


